
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

PUBBLICAZIONE  RISOLUZIONI  MUNICIPALI 
seduta di lunedì 26 aprile 2010 

 
 
 

 
 
 
 

In applicazione dell'articolo 111 LOC, sono pubblicate le seguenti risoluzioni municipali: 
 
 
 

 

No. progr. 
    delle 
risoluzioni 
 

 

PROVENIENZA 
 

OGGETTO 

 
 

RISOLUZIONI 

 
188 

 
 

 
 Ma. Eliana Canella 
 docente Scuola 
 dell’infanzia, Bignasco 
 

 
 Con riferimento alla docente Ma. Canella, si prende atto della 
 lettera con la quale comunica la rinuncia volontaria, a partire 
 dal prossimo settembre, dall’attuale incarico d’insegnamento a 
 metà tempo presso la Scuola dell’infanzia, sezione di Bignasco, 
 a seguito dell’assunzione di un nuovo impiego didattico.  
 Si ringrazia già sin d’ora la docente per l’apprezzata dedizione 
 dimostrata nella svolgimento della professione, con i migliori 
 auguri di ogni bene per il suo avvenire personale e professionale. 
 

 
191 

 
 

 
 Partecipazione ai costi 
 del progettato nuovo 
 Centro sportivo di 
 Lavizzara in Sornico 
 

 
 Sulla base di quanto concordato nell’ambito dell’Associazione  
 dei Comuni di Vallemaggia e del relativo piano di finanziamento 
 sottopostoci dal Municipio di Lavizzara, è confermata l’adesione 
 alla proposta di partecipazione ai costi di gestione del progettato 
 nuovo Centro sportivo di Lavizzara, infrastruttura d’importanza e   
 interesse regionale. Per il Comune di Cevio la partecipazione 
 richiesta è quantificata in fr. 8'815.- all’anno per un periodo di 
 20 anni. In merito, restano riservate le decisioni di competenza 
 del Consiglio comunale. 
  

 
193 

 
 

 
 Sistemazione e rinforzo 
 della rete para-massi in 
 zona bosco Faula sopra 
 l’abitato di Cavergno 
 

 
 Dopo sopralluogo, costatata l’esigenza di un intervento 
 immediato, per motivi di sicurezza, volto a sistemare e rinforzare 
 adeguatamente la rete in oggetto danneggiata durante lo scorso 
 inverno, il Municipio decide di deliberare, per mandato diretto, 
 all’Ing. Rinaldo Dalessi di Cavergno l’allestimento del relativo 
 progetto esecutivo. L’intervento è sussidiato nella misura del  
 70% dalla Sezione forestale cantonale. Non appena definita  
 la situazione, il relativo credito d’investimento verrà sottoposto 
 - verosimilmente nella forma d’urgenza – all’approvazione del 
 Consiglio comunale in occasione della prossima seduta. 
 

 
 

Cevio, 30 aprile 2010   il Sindaco Pierluigi Martini 


